

寄付者の応援メッセージ

2023年12月～2024年3月

◇少額ですが。(大阪府堺市)

◇貧者の一灯ですが…。頑張ってください。(奈良県生駒市)

◇コロナまっさかりの2020年5月31日最終日に訪れ、写真を撮っていただきました。無念でなりません。それでも新たに力強く歩まれることを信じています。折にふれて応援いたします!!
(兵庫県尼崎市)

◇ずっと気になっていました。連絡をありがとうございます。これからも支援します。
(大阪府大阪市)

◇「一步後退、二歩前進」への一步を祈念します。(大阪府堺市)

◇資料の落ちつき先が決まり、ホッとしています。これからも、わずかですが、協力させていただきます。(兵庫県宍粟市)

◇貴重な資料を後世に残していただき、ありがとうございます。(京都市京都市)

◇待ちました！(大阪府大阪市)

◇8年前に63才で夫を亡くした一人年金生活者です。夫がいれば経済的余裕があったでしょうが、一人分では少額で申し訳ないですが、これくらいです。護憲、反原発、反カジノ、国境なき医師団、ユニセフ等々、いっぱい寄付を求められ、寄付をしたいのですが、優先順位を考えねばならないのがつらいです。(大阪府大阪市)

◇リバティおおさかの人権資料は我々の財産。守り続け、一人でも多くの人に見ていただきたい。
(兵庫県川西市)

◇応援しています。(大阪府吹田市)

◇教員として応援しています。(大阪府東大阪市)

◇今日まで「リバティ」を存続してきた御努力に敬意、ありがとうございます。大公大に守られることに、ほっとしています。反差別の闘いの足跡を守っていきましょう。(兵庫県宝塚市)

◇頑張りましょう。(奈良県橿原市)

◇関係者の方々の粘り強い活動が実を結びますよう。(大阪府大阪市)

- ◇リバティカンパです。2億円の概要・根拠の説明がいる!! (大阪府堺市)
- ◇新しく展開されるのですね。大阪にはしっかりした人権機関が必要です。頑張ってください。
(兵庫県西宮市)
- ◇わたしたち、そして、これからの子どもたちにとって欠かせない人権資料です。ともに頑張りましょう。(大阪府交野市)
- ◇ねばり強い取り組みに感謝しています。今を生きる、これからを生きるすべての人にとって貴重な資料です。(大阪府茨木市)
- ◇舞台上演の際には本当にお世話になり、ありがとうございました。目下無収入のため、少額の寄付ですみません。75歳ですが、少しでも資料の保存に寄与できればと願っております。
(大阪府松原市)
- ◇ぜひ大阪で人権の灯火を点し続けられるよう応援いたします。(大阪府堺市)
- ◇少額ですが、田中親友夜学校・上田静一関連史料の保存につながれば幸いです。
(京都府京都市)
- ◇リバティおおさかの灯を守り通された皆様方の奮闘に敬意を表します。(大阪府吹田市)
- ◇これまでの部落の方たちの差別との闘いの歴史と重なり、敬意を表したいと思います。
(福岡県福岡市)
- ◇人権資料を未来へ継承するための活動を応援します! (大阪府和泉市)
- ◇リバティおおさか設立に携わった者として、支援させていただきます。(大阪府大阪市)
- ◇これまでの先人の皆様の知見や歴史を知り、現代の困難な課題解決には「人権の尊重」が全ての中心にあるべきことと実感しました。そして、それが全ての人にとってのウェルビーイングの実現に資することも分かりました。先人の方の熱き思いに触れ、私も「しんどい状況の子ども支援」を頑張ろうと思いました。私にとって、大阪の人権の学びはバイブルのようです。これからもたくさん学びたいので、今、私にできるのは寄付と思い、参画させていただきたく存じます。
(滋賀県甲賀市)
- ◇心より応援いたします。(大阪府大阪市)
- ◇大阪に人権に関する博物館的な機能を持った施設が必要です。ささやかな寄付ですが、先ほどスマホから振替で送金しました。(大阪府八尾市)

◇私は島根県で公立高校の教員をしております。島根県の人権・同和教育は島根県出身の男性が大阪のある企業に就職した後で「私は高校で同和教育を学んだ記憶がない。」と発言した、昭和60年のいわゆる「道祖本結婚差別事件」がきっかけとなり、それまでの同和教育を大きく見直したという歴史があります。そういう意味で島根県の人権・同和教育は、大阪という地と切っても切れない関係があるのです。私はリバティおおさかが大阪市内にある間に、一度は訪れたいと思っておりました。しかし、大阪に行ってもその日が閉館日だったりして、なかなか幸運に恵まれませんでした。そして、2020年に建物が無くなり、残念な気持ちでいっぱいになっておりました。しかし、このほど雑誌『部落解放』850号でリバティおおさかの残してきた貴重な資料が大阪公立大学へ継承されるという記事に接して、大変喜んでおります。これからもリバティおおさかが人権について考える重要な場所となるよう、遠き島根の地から応援しております。がんばれ！リバティおおさか！負けるな！リバティおおさか！この世の中に真の平和と自由（リバティ）が実現するよう私は私で出来得ることを見つけ、精進したいと思っております。（島根県松江市）

◇人権運動の資料・展示に励まされてきました。私のところの円融寺人形芝居もありました。これからも応援していきます！（鳥取県鳥取市）

◇資料の保存・管理・展示等に少しでも役立てばと思います。（大阪府東大阪市）

◇いつか行こうと思っていましたが、閉館と聞き残念な思いをしていました。このたび展示を復活するとのことできさやかながら送金いたします。（東京都目黒区）

◇遅くなった上、一口だけですみません。ご発展を祈念しております。（大阪府高石市）

◇応援しています！（大阪府枚方市）

◇公立大学での存続と広報を深めてください。（大阪府大阪市）

◇貴重な人権資料が保存・活用されることを強く願います。（大阪府羽曳野市）

◇明日につながりましょう。（大阪府摂津市）

◇重要な資料の保存に少しでも役立てば有難いです。（大阪府和泉市）

◇少しですが、とりあえず1回目のカンパとしてお送りします。色々大変でしょうが、頑張ってください。（大阪府堺市）

◇遅くなりました。（愛知県名古屋市）

◇頑張ってください。（東京都世田谷区）

◇微力ながら寄付させていただきます。応援しております。（東京都世田谷区）

◇きっと行きますからね☆（東京都調布市）

◇リバティおおさか閉館の日に行きました。これからも残すべき素晴らしい内容だと思ったので応援しています！（大阪府大阪市）

◇小中高の子どもたちが必ず行ける場所であってほしい。（大阪府高槻市）

◇資料移管ができ、展示公開され学びの場ができることを願っています。（熊本県八代郡）

◇学生の時、人権博物館に何度も行って、たくさん学ばせていただきました！（兵庫県宝塚市）

◇ささやかですが振り込みます。応援しています！（岐阜県多治見市）

◇明日の日付3／8で振り込みました。少しでも足しになれば。（大阪府大阪市）

◇再び博物館として訪れることができるのを楽しみにしています！（大阪府大阪市）

◇貴重な人権資料がきちんと保存・活用されることを祈っております。（東京都町田市）

◇貴重な資料の有効活用を願います。（京都府八幡市）

◇収集資料の保存・活用を心より願っています。（兵庫県丹波篠山市）

◇わずかばかりで、すいません。（大阪府大阪市）

◇市同教時代にたいへんお世話になりました。大切な財産を守りましょう!!（大阪府堺市）

◇寄付金に頼らなくても済むような世の中になりますように。（大阪府大阪市）

◇後世に残すべき貴重な資料の保全活動ありがとうございます。（兵庫県三田市）

◇貴重な資料が有効に活用され、今後の大阪の人権問題への意識を高めていくよう府民の一人として応援します。（大阪府堺市）

◇田中正造の妹の曾孫です。田中正造の展示をしていただいたので応援させていただきます。（大阪府大阪市）

◇人権は誰もが生きていく上で一番大事と言ってもいいと思います。今の時代、人権が蔑ろにされていることが多いと感じるので、公立大学との協議がうまくいくように願っています。（大阪府泉南郡）

◇大事なものを残しましょう！（神奈川県横浜市）

◇JICAからの委託業務である博物館学研修で何度かおうかがいしました。人権教育専門の博物館展示に、研修員一同が心打たれていた様を今でも思い出します。リバティおおさかは日本になくはない博物館です。応援しています。（大阪府茨木市）

◇政治の理不尽な干渉に抗して、資料の保全に尽力される貴館に敬意を表します。（京都府向日市）

◇応援します。（東京都港区）

◇リバティおおさかのことをもっと早くに知っていたら・・・見学に行きたかったです。
（千葉県四街道市）

◇退職教職員ですが、応援しています！（石川県金沢市）

◇貴重な資料を保管し多くの市民への展示公開を通じて、人権が尊重される社会を実現しましょう。
（大阪府吹田市）

◇応援してます！（東京都板橋区）

◇大変意義のある取り組みに感謝いたします。どうか貴重な資料が多くの人々の目に触れ、学ぶ機会となるようよろしくお願いいたします。（大阪府大阪市）

◇リバティおおさかは、なくてはならない博物館でした。集められた資料は当事者の方々が人権を求めて闘ってきた大切な証です。未来に伝えていかなければいけないものです。賛同いたします。
（東京都西東京市）

◇建物が無くなった後のことを知らずにいました。いつか再開できるよう資料を役立てて跡を継ぐ人が育って欲しい。（大阪府豊中市）

◇人権が一番大事です。（埼玉県日高市）